



町 厚岸町功労者表彰式 政の振興に貢献された5人を表彰

11月3日に、役場議場において『令和元年度厚岸町功労者表彰式』が行われ、功労者5人に若狭町長から表彰状と記念品が贈られました。「受賞者の皆さんの努力と不断の労苦に深く敬意と感謝を表したい。今後も豊富な見識と経験を町政に生かしてほしい」と若狭町長が式辞を述べました。

【功労者】解良鉄男さん(自治功労)、石戸谷貢さん(自治功労)、宮川光昭さん(自治功労)、故佐々木敬治さん(自治功労)、河村信幸さん(産業功労)

い 地場産品給食 わしのごま衣揚げをおいしく食べました

11月12日、町内の小中学校で地場産品給食が提供されました。地元消費拡大の一環として、厚岸漁業協同組合より提供されたマイワシを学校給食センターがしょうゆと酒、ショウガで下味を付けて小麦粉とゴマをまぶして揚げ、約740食分を用意しました。

厚岸小学校1年生のクラスでは、衣揚げの容器を開けると教室に香ばしいにおいが広がり、児童たちは「いただきます」のあいさつとともにおいしそうに味わっていました。



素 厚岸町民文化祭作品展示会 敵な作品が勢ぞろい

11月2日から4日まで、社会福祉センターで『厚岸町民文化祭作品展示会』が開催され、手工芸や華道、書道、写真などの作品が並び、多くの方が鑑賞に訪れました。

来場した人は、温かみを感じる陶芸や繊細に切り貼りされた和紙絵などを一つ一つゆっくりと鑑賞。11月3日には、ハーバリウムとパステルアートの体験コーナーもあり、来場者は指導を受けながら思い思いの作品を作り、芸術の秋を満喫していました。

日 厚岸町防災講演会 頃の備えと訓練が大切

11月2日、厚岸情報館で厚岸町防災講演会が開催され、町民など約60人が参加しました。

岩手県陸前高田市高田地区コミュニティ推進協議会の武蔵野美和さんと北海道総務部危機対策局の辻井宏文局長を講師に招き、『生活者の視点で考える防災』『平成30年北海道胆振東部地震における対応と防災対策』について講演し、普段やっていたことがないことは万が一の際もできないため、日頃の備えと訓練が大切であることを参加者に伝えました。

